

# Faux accident mais vrai exercice pour les sapeurs-pompiers



La conductrice lors de son évacuation du véhicule accidenté. LeDL/L.D.

Une alerte est reçue à la caserne de Visan ce samedi après-midi à 14 h. Une voiture s'est encastée dans un arbre dans le quartier du Haut Gibart et la conductrice souffre de divers traumatismes. La passagère a réussi à s'extraire de la voiture mais se plaint de maux de tête. Les véhicules de secours arrivent rapidement sur place sous les ordres du commandant Jean-Jacques Sautel. C'est à lui qu'appartiendra de prendre les décisions en fonction des rapports des intervenants.

La passagère est examinée par un médecin puis évacuée sur une civière dans un des deux véhicules d'assistance aux victimes. La sortie de la conductrice s'avère

difficile étant donné qu'un traumatisme dos et rachis est détecté. Pour éviter de bouger le bassin, il est décidé de l'évacuer par l'arrière de la voiture après avoir découpé la portière avant et démonté le hayon arrière. Mais le siège avant ne se couche pas et les pompiers s'apprentent à découper le toit du véhicule lorsque l'infirmière installée à côté de la victime dès son arrivée alerte sur son état de santé qui se dégrade.

Le groupe d'intervention n'a plus le choix et fait sortir la conductrice par la portière côté passager. Elle est ensuite immobilisée dans un matelas à compression puis évacuée dans le deuxième véhicule d'assistan-

ce aux victimes.

Ce type d'intervention mobilise un grand nombre de véhicules. Outre ceux d'assistance aux victimes, il faut ajouter ceux du service de santé, de chef de groupe, de sécurité et de secours routier. Pour cet exercice, les deux victimes étaient des jeunes filles de l'école des jeunes sapeurs-pompiers de Valréas. Les véhicules accidentés sont fournis par des particuliers ou des sociétés. Cet exercice grandeur nature permet de maîtriser au mieux les gestes utiles dans ce type d'intervention lorsque des vies sont en danger. Sans oublier la sécurisation des lieux de l'accident.

L.D.

Vaucluse matin du 13 mai 2021

## Des arceaux de stationnement pour vélo ont été installés



Les services techniques municipaux ont installé des arceaux près de la mairie. LeDL/L.D.

Pour inciter les Vauclusiens à prendre leur vélo pour se déplacer quotidiennement, le conseil départemental a décidé d'intervenir auprès de communes pour les aider à s'équiper d'arceaux de stationnement. Visan fait partie des 32 communes qui ont répondu favorablement à cette proposition. Vous pouvez maintenant stationner facilement votre vélo à l'ombre d'un grand pin lorsque vous vous rendez à la mairie. Les services techniques municipaux viennent de mettre en place ces arceaux.

Vaucluse matin du 19 mai 2021

**VISAN** ● Un nouveau policier municipal. Suite au départ de l'agent de sécurité Laurent Chapus, la municipalité a recruté un policier municipal qui a pris ses fonctions cette semaine.

Il s'agit de Sylvain Russo, marié, trois filles de 6, 10 et 13 ans. Après 20 ans dans la gendarmerie (dernier poste comme adjudant-chef



à Saint-Marcellin dans l'Isère), il souhaitait trouver un poste où il serait plus près de la population et plus à même d'aider les gens. Par ailleurs propriétaire d'une maison à La Baume-de-Transit, il ne pouvait pas se permettre de manquer une telle opportunité. À noter qu'il est joignable dans les mêmes conditions que son prédécesseur. /PHOTO B.F.

La Provence du 20 mai 2021

### AGENDA

#### VALRÉAS

##### Vide-greniers

La Boule Amicale du Tivoli organise un grand vide-grenier samedi 22 mai de 6h à 18h au boudrome de la Romezière, 90 places disponibles, 10 € les 4 mètres. Réservation à l'office de tourisme (04 90 35 04 71).

##### Réouverture du château de Simiane

Le Château de Simiane a ouvert ses portes le 19 mai. Visite gratuite le mardi et jeudi de 14h à 16h30, et le mercredi de 10h à 12h et de 14h à 16h30.

##### Exposition Jean Moulin

En collaboration avec l'ANACR, la ville de Valréas présente une exposition sous le parvis du château de Simiane sur le résistant Jean Moulin. Elle est gratuite et à découvrir jusqu'au 8 juin.

##### Exposition au Château

Jusqu'au 2 juin, le Centre Dramatique des Villages du Haut Vaucluse présente une exposition temporaire consacrée aux lettres d'amour. Il s'agit de 100 lettres écrites et collectées aux quatre coins de la France lors du confinement de mars 2020. Gratuite, elle est à découvrir lors des heures d'ouverture du château.

#### GRILLON

##### Concours de pétanque

Reprise des concours au boudrome, licence et masque obligatoire. Vendredi 21 mai à 15h doublettes montées (60€ + FP). Jeudi 27 mai à 15h triplétes vétérans (300 € + FP). Vendredi 28 mai à 15h doublettes montées (60 € + FP).

#### VISAN

Correspondante locale : 06 62 79 36 25 ou visan@e-tribune.info.

Exposition "Au cœur de mon siècle" par Laurence à la cave.

Le vaccinobus sera de nouveau sur la place de la coconnière le jeudi 20 mai à partir de 9 h pour la deuxième injection du vaccin pour les personnes qui ont reçu la première dose le 22 avril.

Vide-greniers sur le parking de l'espace Gérard Sautel le mercredi 23 mai. Inscriptions et informations au 04 90 41 95 61. Exposition d'art et de création par le collectif du chat bleu sur la place de la coconnière et dans les rues de Visan le dimanche 30 mai de 9 h à 17 h. Plus d'informations au 04 90 41 97 25. Vide-greniers de la boule du Marot au boudrome, quartier du Claron, le dimanche 6 juin. Inscriptions et informations au 06 14 37 25 77.

### ÉLECTIONS 2021 Départementales

#### CANTON DE L'ENCLAVE DES PAPES Rassemblement national

## « Redynamiser le canton »

Issue d'une longue lignée d'agriculteur, Damien Broc se lance aux élections départementales sur le canton avec Ludvine Suau. À 45 ans, chercheur associé en histoire et professeur des écoles chargé du suivi de la scolarisation des enfants en situation de handicap, Damien Broc, Orangeois d'origine, se lance confiant dans l'aventure qui l'attend : « Je suis très heureux de partir avec cette équipe. Nous sommes soudés dans le seul but de redynamiser le canton de Valréas. Le territoire perd de son attractivité avec un appauvrissement et du chômage à la hausse. » Ludvine Suau, 45 ans, l'aidera dans cette tâche. Cette commerçante ambulante, touchée comme nombre de ses confrères par la crise sanitaire se présente pour la 2e fois sur le canton, puisqu'elle était remplaçante en 2015 sur la liste de France Barthelemy-Bathelier. « Je suis Valréassienne depuis 5 générations. J'ai connu le territoire en plein essor. De plus, nous sommes un peu les oubliés du Département. » Pour remédier à cela, le qua-



De g. à dr. : Ludvine Suau, Damien Broc, Chantal Coquillat (remplaçante) et Philippe Balburet (remplaçant).

tur sera secondé par Chantal Coquillat, 73 ans. Mère et grand-mère de gendarmes, elle s'engage pour la 1er fois avec le Rassemblement national, « parce qu'il est grand temps d'agir. Il faut mettre fin au gaspillage d'argent public. » Philippe Balburet, 58 ans complète l'équipe. Après plusieurs années passé à voter à droite, ce père de deux enfants a rejoint le parti de Marine Le Pen convaincu « qu'il faut de sérieux changements ». En plus de vouloir redynamiser le territoire, l'équipe compte soutenir « massivement l'agriculture, lance Damien Broc. Il y a de très grands efforts à fournir

pour aider à l'installation des jeunes, produire le plus possible localement. Actuellement, le Vaucluse consacre 0,6 % de son budget sur l'agriculture. C'est très insuffisant. » La défense des commerces de proximité est aussi au cœur de leurs préoccupations, « pour que les Valréassiens arrêtent de fuir l'Enclave pour leurs courses », lance Ludvine Suau. La jeunesse ou encore les axes routiers sont quelques axes du programme de l'équipe.

R. B.

Contact au 06 43 25 94 78 ou Facebook : candidats RN canton Valréas.

# Le collectif répond au porteur du projet

Le collectif qui s'est mis en place lors du dépôt d'un permis pour la construction d'un poulailler au Haut Gibard s'explique suite aux déclarations du porteur du projet parues la semaine dernière.

Il précise qu'il était impossible de contacter le pétitionnaire car l'affichage en mairie ne précisait pas son nom et la mairie n'a jamais voulu le mentionner. M. Adrien Couston qui réside à Bollène ne peut donc s'étonner que personne n'ait cherché à le contacter puisque personne ne savait qu'il est à l'origine du projet.

La demande de permis de construire est aujourd'hui affichée devant la mairie au nom de l'EARL Millesime 84 de Valréas et Corinne Testud-Robert, maire de Visan a indiqué que le permis est toujours en cours d'instruction, en attente de pièces complémentaires.

Le collectif représenté par

Jacques Lagrange, Jean-Louis Pouzin et Francis Font donnent les informations suivantes.

Adrien Couston n'est pas connu comme agriculteur à Visan « les voisins ne l'ont jamais vu travailler les vignes qu'il prétend exploiter. Il est membre et gérant d'une société agricole. Très récemment il travaillait dans la restauration rapide à Bollène. »

Deux demandes de permis de construire ont déjà été déposées sur le terrain et les permis ont été refusés. La demande de 2019 portait sur la construction d'une maison d'habitation et un hangar agricole. La parcelle, objet du projet, est actuellement enclavée et desservie uniquement par des chemins privés sans autorisation de les utiliser. Elle n'est pas alimentée en eau, et il n'y a pas de source ou de captage connu sur le terrain.



Le poulailler devrait être construit devant la maison au fond à droite, sur un terrain sans accès actuellement.

Les vignerons du secteur s'inquiètent de l'implantation d'un poulailler dans une zone AOP (appellation d'origine protégée), ce qui serait une atteinte à l'image mise en avant de la commune viticole. « Le projet présenté par Adrien Couston confirme dans ses déclarations tout ce que nous craignons depuis le

début, qu'il s'agit bien d'un projet de poulailler industriel automatisé de 3 000 poules ». Pour les 140 personnes qui ont déjà signé la pétition, outre que l'implantation d'un poulailler au milieu des vignes serait très préjudiciable à l'image du vignoble, il aurait un impact important, impact olfactif, visuel, écolo-

gique. Sans oublier l'impact sur la circulation quotidienne de camions pour l'alimentation des animaux, la collecte des œufs ou des poulets, l'enlèvement des cadavres et des fientes sur le chemin du Gibard ou tout croisement est impossible à certains endroits.

LDR

## Police municipale

### Arrivée de Sylvain Russo



L'adjutant-chef Sylvain Russo.

L'adjutant-chef, Sylvain Russo, en poste à la gendarmerie de Saint-Marcellin dans l'Isère, est en stage territorial pour 2 mois à la police municipale de Visan. Après 20 ans de gendarmerie, Sylvain Russo souhaite s'installer dans la région et a répondu à une annonce d'offre d'emploi en vue d'une reconversion sur le site de la gendarmerie.

À partir du 1er juillet, à la fin de son stage, il bénéficiera d'un an de détachement de la gendarmerie. Et au 1er juillet 2022, il pourra soit redevenir sous-officier de gendarmerie, soit être rayé des cadres et poursuivre sa

carrière dans la police municipale.

Marié et père de 3 filles, il est originaire de Nice et réside actuellement à la Baume-de-Transit.

Sylvain Russo travaille actuellement pendant les heures d'ouverture de la mairie en attendant que les horaires soient aménagés en fonction des besoins et des missions qui seront développées. Il apporte son expérience de gendarme, et bénéficiera des prérogatives de la police municipale aussi bien en terme juridique qu'administratif.

Bienvenue à Sylvain Russo dans ses nouvelles fonctions.

## Accident au Haut Gibard



Une voiture est encastrée dans un platane au Haut Gibard ce samedi après-midi. Une des victimes est sortie de la voiture, l'autre est toujours à l'intérieur et ne peut plus bouger. Prévenus par téléphone, un premier véhicule d'assistance aux victimes des pompiers arrive. Un rapide rapport de la situation est envoyé pendant que les victimes sont examinées en attendant l'arrivée des autres véhicules de secours.

Vu l'importance de l'intervention, l'opération doit être conduite par un officier qui devra coordonner les actions. C'est Jean-Jacques Sautel, chef de groupe, qui va

superviser l'opération.

La passagère qui souffre de maux de tête est facilement évacuée sur un brancard. La deuxième victime, qui est la conductrice, est traumatisée du dos et du rachis et ne peut bouger.

Après avoir stabilisé le véhicule, la portière avant est découpée et un dispositif d'immobilisation de la conductrice est mis en place. Il est décidé de la sortir par le hayon arrière pour éviter au maximum les mouvements. Une découpe du toit est également prévue, le siège ne pouvant se coucher, mais l'état de santé de la victime s'aggrave subitement. Il est alors décidé de

la sortir rapidement sur un brancard et de l'installer sur un matelas à compression avant de la charger dans le véhicule de secours. L'infirmière présente en permanence à son chevet rend compte par radio au SAMU.

Les deux victimes sont des jeunes apprenties sapeurs-pompiers de Valréas.

La voiture est mise à disposition par Fert Démolition de Valréas qui fournit plusieurs fois par an les pompiers de l'enclave pour réaliser ces exercices indispensables à la bonne gestion de ce type d'accident qui demande une intervention très rapide.

# Pas de pizzeria dans l'ancien Crédit Agricole



Gaston Tapiador ne pourra pas réaliser son projet d'extension. Photo Le DL/Laurence DENY

Lors du conseil municipal du 6 avril dernier, le maire Corinne Testud-Robert avait annoncé la vente des locaux du Crédit Agricole pour un montant de 52 000 euros à Gaston Tapiador qui tient la pizzeria en face et qui cherchait à s'agrandir.

Son projet était de développer son activité et d'ajouter à la vente à emporter, la possibilité de consommer sur place. Le réaménagement des locaux prévoyait l'installation de deux ou trois mange-debout à l'intérieur et trois ou quatre tables en terrasse. Ceci afin de répondre aux demandes de

ses clients, ainsi qu'à ceux de l'hôtel situé à proximité, qui ne propose pas de service de restauration.

Pour la consommation sur place, Gaston Tapiador avait besoin d'une licence 3 qui permet de servir des boissons à alcool fermenté, non distillé, comme le cidre, la bière ou des alcools ne dépassant pas 18 degrés. Tout possesseur d'un permis de licence 3 doit néanmoins obtenir au préalable l'autorisation d'exploitation demandée en mairie.

Gaston Tapiador et son notaire attendaient les derniers éléments pour signer le compromis de ven-

te, lorsque la mairie a fait savoir que l'autorisation d'exploiter une licence 3 ne pouvait pas être délivrée. Ce qui devait être précisé dans l'acte de vente.

Le transfert de la pizzeria ne présentant alors plus aucun intérêt sans cette autorisation, la vente a été annulée. « Pourquoi déménager si c'est pour conserver la même activité », a souligné Gaston Tapiador, installé depuis deux ans maintenant à Visan, et qui a su faire prospérer son affaire dans un contexte sanitaire difficile.

Laurence DENY

Vaucluse matin du 21 mai 2021

## ELECTIONS DÉPARTEMENTALES

20 - 27 juin 2021

### CANTON DE L'ENCLAVE DES PAPES

● Marie-Claude Mandrin et Bernard Racanière, candidats de la gauche écologique et sociale. Marie-Claude Mandrin et Bernard Racanière

seront les candidats de la gauche écologique et sociale aux élections départementales. Ils ont pour remplaçants Silvia Hézard (ex-conseillère municipale de Valréas) et Philippe Benoit-Gonin (fonctionnaire territorial). Directeur d'école à la retraite, Bernard Racanière est aujourd'hui conseiller municipal à Visan. Il est engagé depuis des années dans le monde associatif. Son binôme, Marie-Claude Mandrin, est retraitée. Elle est la fille de Raoul Mandrin et Marthe Couton, résistants du maquis de la Lance. " Dans cette période d'inquiétudes légitimes, ces élections départementales sont au cœur de la vie de chacun. Les collectivités locales ont en effet montré leur rôle central dans la gestion de la pandémie. Nous vous proposons d'agir pour soutenir notre économie locale et préserver nos emplois, conserver nos services publics, redonner confiance à nos jeunes. " Cette équipe affirme que



le Département peut être utile pour aider les plus démunis, les familles à travers une politique sociale ambitieuse. " Nous demandons et agissons pour qu'un Plan d'urgence sociale soit mis en œuvre rapidement". Utile aussi pour les jeunes avec la mise en place d'un RSA pour les moins de 25 ans sans emploi et sans revenus. Utile pour soutenir les entreprises et les agriculteurs : " faciliter la transmission des exploitations bio ou agro écologiques, faciliter l'installation des jeunes agriculteurs sur notre territoire, soutenir et valoriser les productions locales et les circuits-courts ". Ces candidats de la gauche rassemblés se disent " la seule force politique capable de faire reculer les idées de haine et de division ". /PHOTOS B.F.

● Damien Broc et Ludvine Suau, candidats du Rassemblement national.

Les candidats du Rassemblement National aux Départementales dans le canton de Valréas ont tenu une conférence de presse dans la Traverse des Mimosas à Valréas, en présence de Philippe de Beauregard, maire de Camaret-sur-Ayguès. Les deux candidats titulaires sont Damien Broc et Ludvine Suau. Damien Broc, 45 ans, père de deux enfants, chercheur

en histoire et enseignant référent pour la scolarisation des élèves en situation de handicap à l'Académie d'Aix-Marseille, est issu d'une longue lignée d'agriculteurs. Son binôme, Ludvine Suau, 45 ans, est maman de trois enfants et est commerçante à Richerenches. Leurs remplaçants sont Chantal Co-



quillat (72 ans, mère de trois enfants, retraitée, domiciliée à Valréas) et Philippe Malburet (57 ans, père de deux enfants, postier/chargé de clientèle à Valréas). Pour cette équipe, la première priorité consiste à " faire du canton un territoire attractif pour les entreprises, grâce à l'agence de promotion économique du Département mais aussi par une politique fiscale attractive pour les chefs d'entreprise qui veulent s'installer ici. Elle prévoit de baisser les impôts de production qui pèsent sur les entreprises, d'exonérer les créateurs d'entreprise de la part départementale de la taxe d'aménagement ". La seconde concerne l'agriculture. " la part du budget du Département n'est que de 0,6% ! Il faut des bourses à la création d'entreprises agricoles renforcées, des aides à la modernisation des exploitations agricoles... " " Quid des commerces de proximité ? " La municipalité de Valréas a laissé se développer beaucoup trop de grandes surfaces. Et d'ajouter : " le bilan au Département c'est + 5% de taxe foncière, + 10% de dette. Seuls le RN et la Droite populaire incarnent un vrai changement ". /PHOTO B.F.

La Provence du 22 mai 2021

## Le vaccinobus s'arrête sur la commune



Le vaccinobus a fait halte sur la commune pour la seconde injection du vaccin Pfizer. Photo Le DL/Laurence DENY

La quarantaine de primo-vaccinés était invitée à recevoir la deuxième injection du vaccin Pfizer ce jeudi sur la place de la Coconnière. Le docteur Odile Faraud, présente la première fois, était également là. Elle a constaté que la résistance à la vaccination avait évolué avec la dynamique de groupe. Le processus pour la deuxième injection présente un questionnaire plus court. Il faut compter en moyenne trois minutes pour l'injection, et 15 minutes de surveillance après. Deux nouveaux bénéficiaires étaient présents. Eux devront se déplacer sur Valréas ou ailleurs pour leur rappel. Le bus ne reviendra pas à Visan, sauf demande de la mairie et en fonction des disponibilités.

## VISAN

### Lætitia Chapelet, hôtesse d'accueil à la maison du tourisme

Lætitia Chapelet (notre photo) remplace actuellement Dominique et Élodie à la maison du tourisme, place de la Coconnière. Après avoir suivi une formation bureautique au GRETA de Pierrelatte et acquis un passeport de compétence informatique (PCIE) en vue d'une reconversion professionnelle, cette dernière a répondu à une annonce parue dans une agerice d'intérim de Valréas. Son expérience à la maison du tourisme de Visan lui plaît beaucoup, la mise en forme de flyers et autres prospectus aussi.



Vaucluse matin du 23 mai 2021

# Corinne Testud-Robert et Bruno Valle, candidats dans l'Enclave



**La vice-présidente sortante Corinne Testud-Robert (LR, 61 ans) est candidate à sa succession, cette fois avec Bruno Valle. Leurs remplaçants respectifs sont Caroline Bonnefoy et Régis Aubert.**

Le binôme, investi à l'unanimité de la majorité LR du conseil départemental, est composé de Corinne Testud-Robert et Bruno Valle.

Ce dernier, 47 ans et di-

recteur d'organisme de formation, se revendique Valréassien de naissance et de résidence. Il est élu municipal et communautaire à Valréas dans les majorités respectives. Leurs remplaçants, Caroline Bonnefoy et Régis Aubert, sont « des personnes du territoire avec des expériences et compétences personnelles », précise les candidats.

## Des projets dans les compétences et des innovations

Régis Aubert, 56 ans et notaire à Valréas, souhaite « défendre les quatre communes, les jeunes, les valeurs, le territoire. » Caroline Bonnefoy, 47 ans et œnologue, vit sa première expérience en politique. « J'ai toujours voulu m'impliquer dans la vie publique, mais ma profession et ma vie de famille

m'avaient jusque-là bloquée », avoue-t-elle.

Bruno Valle compte « lever les freins à l'emploi dans le canton, avec la création de places de garderie ou la création de la ligne TER Valréas-Avignon, comme annoncée récemment en concertation avec la Région. » Développer les maisons partagées, c'est le leitmotiv de Corinne Testud-Robert, elle qui œuvre dans le domaine social, « c'est la solution pour retarder l'entrée en Ehpad » assure-t-elle. La filière agricole ne sera pas en reste ; des dispositifs existants mais méconnus sont à mettre en avant comme Agrilocal- fourniture en circuit court des collègues par exemple. « Les axes routiers secondaires feront l'objet d'une réfection indispensable, en concertation avec la Drôme. Il faudra égale-



Corinne Testud-Robert aux côtés de Bruno Valle, Caroline Bonnefoy et Régis Aubert. Photo Le DL/Albert MARTIN

ment travailler sur les voies douces », détaille le candidat.

Régis Aubert met en avant les structures innovantes comme le campus connecté de Grillon, « où il faudra y développer les formations locales... ». Et puis le projet de l'eau du

Rhône est revenu activement sur la table depuis quelques années. « Ça sera long, mais nous espérons aboutir, ce projet est indispensable pour notre monde agricole », martèle la vice-présidente sortante.

Albert MARTIN

Vaucluse matin du 26 mai 2021

## 85 exposants au vide-greniers du Frep



**Le parking de l'espace Sautel était organisé avec un sens de circulation pour le public.**

Le vide-greniers, organisé ce dimanche 23 mai, par le Foyer rural d'éducation populaire (Frep) traduit bien l'impatience des chineurs. Dès l'ouverture, les 85 exposants ont vu passer un public ravi de retrouver les bonnes affaires. Le parking de l'espace Sautel était trop petit pour accueillir tout le monde, si bien que les espaces verts étaient également occupés. Avec en plus une météo favorable, tous les ingrédients étaient réunis pour une belle reprise. Précisons que les bénévoles du Frep sont passés régulièrement dans les allées afin de vérifier que les consignes sanitaires étaient bien respectées.

Vaucluse matin du 26 mai 2021

## Enclave: Les Républicains en confiance

Corinne Testud-Robert, vice-présidente sortante du conseil départemental et maire de Visan depuis l'an dernier, est candidate dans le canton de l'Enclave des papes. Elle a pour binôme Bruno Valle, 47 ans, conseiller municipal à Valréas et élu à la CCEPPG. Père de deux fillettes, enseignant de formation, il dirige aujourd'hui un centre de formation sur Avignon. Il est également très investi depuis de nombreuses années dans le monde associatif.

Ils ont pour remplaçants Caroline Bonnefoy (47 ans) et Régis Aubert (56 ans). Fille d'agriculteur, Caroline Bonnefoy dirige un domaine viticole à Valréas, elle est maman



De gauche à droite, Caroline Bonnefoy, Bruno Valle, Corinne Testud-Robert et Régis Aubert. /PHOTO B.F.

de deux grands ados. Elle a été présidente des Jeunes agriculteurs de l'Enclave des Papes pendant 7 ans. Régis Aubert est revenu à Valréas il y a 13 ans, ville dont sa famille est originaire et où il est notaire. Il a travaillé avec le comité de bassin d'emploi et s'est rapproché de la Maison Milon et de son campus connecté.

Cette liste LR est la seule à avoir été investie à l'unanimité par la majorité départementale LR. Elle bénéficie aussi du soutien du Mouvement de la Ruralité. Leurs projets phares : lever les freins à l'emploi, créer des maisons partagées avec des loyers modestes (intermédiaires entre le domicile et l'EHPAD), travailler sur les axes secondaires et les voies douces, soutenir la filière agricole, accompagner la culture, la vie associative, la santé et la sécurité.

B.F.

La Provence du 27 mai 2021

# Calendrier des championnats pour la boule du Marot

La boule du Marot reprend espoir et se projette dans un calendrier de rencontres pour les prochains mois.

Tout d'abord un concours pour les vétérans le mercredi 2 juin qui se déroulera au bouldrome du quartier du Clairon à partir de 15 h.

Ensuite le club est engagé avec plusieurs équipes dans les championnats de Vaucluse qui se dérouleront tous au mois de juin :

□ Championnat triplette

promotion le week-end des 5 et 6 juin à L'Isle-sur-la-Sorgue.

□ Championnat triplette vétérans les 9 et 10 juin à L'Isle-sur-la-Sorgue.

□ Championnat triplette masculin le week-end des 12 et 13 juin au Pontet.

□ Championnat triplette féminin le 13 juin à Carpentras

□ Championnat doublette mixte le week-end du 19 et 20 juin à L'Isle-sur-la-Sorgue.

□ Championnat triplette

jeunes le 20 juin au Pontet.

□ Championnat triplette Jeu Provençal le week-end du 26 et 27 juin à Pertuis.

Quant à la coupe de France des clubs, la date n'est pas encore arrêtée mais devra être programmée avant le 11 juillet. La boule du Marot rencontrera le club des Murs à Joucas.

Dans cette attente, les joueurs avaient repris les entraînements depuis le début du mois d'avril.



Les entraînements avaient repris dès le début du mois d'avril. Photo Le DL/Laurence DENY

Vaucluse matin du 27 mai 2021

## CANTON DE VALRÉAS

# Marie-Claude Mandrin et Bernard Racanière, candidats de la gauche unie



Neuf partis de gauche se sont unis en liste commune pour ces élections départementales. Dans le canton de Valréas, Marie-Claude Mandrin et Bernard Racanière sont candidats, avec leurs remplaçants respectifs, Philippe Benoit-Gonin et Silvia Hézard.

Marie-Claude Mandrin (69 ans) est hospitalisée après un grave accident, percutée par un vététiste alors qu'elle se pro-

menait à pied. Elle est, suite à un coma, sur la voie du rétablissement et assurera bien son poste pour ce scrutin. Bernard Racanière, en déplacement outre-atlantique prévu de longue date, a présenté sa liste via Skype.

« Nous croyons beaucoup en cette élection, nous sommes la seule liste de gauche (tous membres du PS) alors que certains candidats du même bord se marchent dessus », clame Bernard Racanière, 63 ans, retraité de l'Éducation nationale.

Avec Marie-Claude Mandrin, 69 ans, fonctionnaire territoriale à la retraite, ils revendiquent cette liste rassemblée "sociale et écologiste". Assistés des remplaçants que sont Philippe Benoit-Gonin, 53 ans, fonctionnaire territorial et de Silvia Hézard, 56 ans, employée d'une régie publicitaire de cinéma, les deux candidats ont de belles ambitions.

### De l'environnement à la sécurité

Onze points font partie de leur programme, dévoilé « via les réseaux sociaux et des apéritifs-rencontres dans les 4 communes avec des personnalités (calendrier à venir), puis qu'il n'y aura pas de réunion publique » note-t-il. Parmi les grandes lignes : la promesse d'un soutien pour la culture, le sport et le patrimoine est mise en avant. L'agriculture verra une attention particulière, notamment sur l'installation des jeunes agriculteurs, ou la valorisation des circuits courts. La mobilité, avec l'intégration des voies douces et les aires de covoiturage, sera une autre priorité, tandis que l'attractivité économique et touristique du canton sera le moteur du développement du territoire dans les années à venir. La jeunesse ne sera pas oubliée, ni les aînés et les plus fragiles. L'envi-



Marie-Claude Mandrin et Bernard Racanière. Photo Le DL/

ronnement et la sécurité sont naturellement des points qui n'ont pas laissé indifférent le binôme.

« Nous avons peur d'une chose, l'abstention. Je voudrais dire aux électeurs qui ne peuvent ou

ne souhaitent pas se déplacer, qu'ils peuvent avoir recours aux deux procurations autorisées par le gouvernement. Alors votez ! », insiste Bernard Racanière.

Albert MARTIN

Vaucluse matin du 27 mai 2021

## VISAN Boule du Marot

# Les tournois reprennent

La boule du Marot organise un concours pour les vétérans ce mercredi 2 juin au bouldrome du quartier du Clairon. Début du concours à 15 h.

Le club a engagé plusieurs équipes pour les championnats de Vaucluse qui vont tous se dérouler en juin : les championnats seniors, vétérans, provençal, mixte, féminin. Le premier sera le championnat promotion qui se déroulera le week-end du 5 et 6 juin à L'Isle-sur-la-Sorgue. Ensuite ce sera la coupe de France des clubs et pour le premier tour les joueurs se déplaceront chez leurs adversaires du



Entraînement sur le bouldrome de la boule du Marot.

club de Murs à une date qui reste à déterminer sachant que la rencontre doit être jouée avant le 14 juillet.

Les jeunes joueurs vont eux aussi participer aux championnats du Vaucluse triplette le 20 juin et

auront leur coupe des clubs dans le courant du mois de juin.

Par ailleurs, le vide-greniers du 6 juin est annulé.

LDR

Pour plus d'informations : 06 14 37 25 77.

La Tribune du 27 mai 2021

## VISAN Le vaccinobus était de retour



Deuxième et dernière séance de vaccination dans le vaccinobus mis à disposition par la Région qui stationnait de nouveau le jeudi 20 mai sur la place de la coconnière.

Pour les nouveaux candidats aux vaccins qui étaient autorisés à se présenter pour une première injection, ils devront se rendre dans un centre de vaccination pour la deuxième dose.

La doctresse Odile Faraud avait

refait le trajet depuis les Beaumettes pour recevoir les primo-vaccinés. Depuis un mois, elle constate que les personnes sont plus sereines vis-à-vis du vaccin « la résistance à la vaccination est devenue une hésitation vaccinale ».

Une intervention pour un vaccin dure en moyenne 10 minutes pour la phase de consultation, 3 minutes pour la phase d'injection et enfin 15 minutes de surveillance.

LDR

La tribune du 27 mai 2021

CANTON DE L'ENCLAVE DES PAPES Les Républicains

## C. Testud-Robert vise un second mandat

Vice-présidente au Conseil départemental en charge de l'habitat - de l'emploi - de l'insertion et la jeunesse et maire de Visan, Corinne Testud-Robert, 61 ans, est de nouveau candidates pour les élections départementales. Ce n'est pas avec son binôme de 2015, Jean-Marie Roussin, qu'elle repart mais avec Bruno Valle, 47 ans. Conseiller municipal à Valréas et conseiller communal, Bruno Valle est directeur d'un centre de formation à Avignon. Le binôme s'est entouré de deux remplaçants engagés sur le territoire : Caroline Bonnefoy, 47 ans, est vigneronne à Valréas et ancienne présidente des Jeunes Agriculteurs de l'Enclave, et Régis Aubert, 56 ans, notaire à Valréas et membre de l'association DeltaLab. Les deux candidats ont reçu l'investiture de la majorité départementale « Les Républicains » et le soutien du Mouvement de la Ruralité. Fort d'un bilan écoulé positif, Corinne Testud-Robert compte bien poursuivre son action



Caroline Bonnefoy (remplaçante), Bruno Valle, Corinne Testud-Robert et Régis Aubert (remplaçant).

au service de l'Enclave des Papes. « Je suis engagée depuis six ans sur ce canton. Je compte poursuivre avec cette équipe. Ce qui nous importe est de travailler ensemble pour l'Enclave », souligne-t-elle. « Nous souhaitons nous engager pour le territoire et le département », complète Bruno Valle. Le quatuor s'appuie sur un programme axé sur des actions du quotidien pour chaque moment de la vie. En matière d'emploi, la volonté est de réduire les freins qu'ils soient liés au transport ou à la garde des enfants. La formation, le

déploiement d'espaces de travail partagés et la réduction de la fracture numérique font partie des projets. Sur le plan social, l'équipe souhaite créer des maisons partagées à loyers modérés destinés aux personnes âgées isolées. En matière d'équipement, l'accompagnement des quatre communes dans le financement de leurs projets est indispensable tout comme la poursuite de l'entretien de la voirie départementale en particulier les axes secondaires. Enfin, l'équipe entend bien soutenir la filière agricole, la vie associative et culturelle.

La Tribune du 27 mai 2021

### VISAN Place du jeu de paume Un parking à vélo



Le parking à vélos est installé sous le pin en face de la mairie.

Le département du Vaucluse a financé la fourniture de parc à vélo sur 32 sites très fréquentés, dont Visan. La ville s'est ainsi vue attribuer 4 arceaux métalliques dont la hauteur permet d'appuyer facilement son vélo et de la sécuriser avec un antivol. Les critères retenus étaient la proximité immédiate d'un bâtiment recevant du public, de préférence pour des démarches administratives courantes, ainsi qu'une zone

de stationnement à proximité immédiate de l'entrée du bâtiment (idéalement moins de 10 mètres) et bien visible de l'entrée. Le lieu choisi a été l'emplacement sous le pin situé en face de la mairie. Les services techniques municipaux viennent d'achever la pose. Il est donc très facile de venir maintenant en vélo à la mairie.

LDR

La Tribune du 27 mai 2021

### VISAN Maison du tourisme

## Laëtitia vous y accueille

Pour ceux qui ont fréquenté le Comptoir de Mathilde à Tulette, ils retrouveront « la Ch'ti », ainsi qu'elle était surnommée, à la maison du tourisme sur la place de la coconnière. Originaire de Reims, elle découvre avec curiosité et intérêt les vins de Visan et autres produits vendus sur place.

Laëtitia Chapelet a entamé une reconversion professionnelle en suivant une formation en bureautique à Pierrelatte. Après avoir obtenu sa certification PCIE (Passport de Compétence Informatique Européen), elle a trouvé un emploi temporaire à la maison du tourisme, ce qui lui permet de confirmer son intérêt dans ce travail et sa détermination à poursuivre dans cette nouvelle voie.

Le travail ne manque pas à l'approche de l'été avec un calendrier de manifestations qui se remplit au fur et à mesure de l'assouplissement des contraintes sanitaires. Flyers, affiches



Laëtitia vous accueille à la maison du tourisme sur la place de la Coconnière.

et autres documents informatifs devraient sortir dans les prochains jours. Les nouveaux horaires d'ouverture sont du mardi

au samedi de 9 h à 12 h et de 14 h à 17 h.

LDR

La Tribune du 27 mai 2021

# Les étudiants suziens découvrent le terroir local

Le syndicat des vignerons de Visan a reçu la promotion de printemps de sommelier-conseil-caviste de l'université du vin de Suze-la-Rousse ce mardi 25 mai.

Georges Truc, universitaire géologue résidant à Visan, spécialiste des terroirs de la vallée du Rhône, œnologue comme il se désigne lui-même, a expliqué le matin aux étudiants le rapport intime entre les substrats qui ont des fonctions de terroir et ce que l'on retrouve en bouche à travers la trame tannique du vin.

Après la théorie, la pratique ! Toujours accompagnée de Georges Truc, la trentaine de futurs sommeliers-conseils cavistes est allée explorer le plateau de Coste Chaude. La journée s'est terminée par une dégustation des vins du terroir avec Peggy Rambault, œnologue au domaine La Florane, Vincent Tramier du do-



La promotion de printemps de sommelier-conseil-caviste de l'université du vin de Suze-la-Rousse. Photo Le DL/Laurence DENY

maine Coste Chaude et Vincent Rochette du domaine Roche-Audran.

Âgés de 23 à 51 ans, les étudiants suivent une formation de trois mois avant de

passer un examen les 8 et 9 juin et de suivre un stage de trois semaines. La soutenance aura lieu le 9 septembre.

Les objectifs profession-

nels vont de l'ouverture de bar ou de cave à vins à la reprise d'un domaine, en passant par l'œnotourisme et la sommellerie.

Ces journées promotion de

printemps et automne sont orchestrées par Marie-Pierre Delpuch, consultante en communication qui est aussi formatrice à l'université du vin de Suze-le-Rousse.

*Vaucluse matin du 28 mai 2021*

**VISAN** ● **Accueil des étudiants sommeliers.** Depuis 2017, les vignerons de Visan accueillent les étudiants en formation sommelier-conseil-caviste de l'Université du Vin de Suze-la-Rousse. Dans le cadre de ce partenariat, la promotion de printemps a découvert le vignoble, accompagnée de Georges Truc, Vincent Rochette (Domaine Roche-Audran), Vincent Tramier (Domaine Coste Chaude) et Peggy Rimbeau (Domaine La Florane). Les cuvées de ces derniers, mais également du Domaine Clos Volabis leur ont été présentées en dégustation à la salle Sautel.



*La Provence du 28 mai 2021*